

Forstliche Nachrichten = Chronique forestière

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Forstwesen = Swiss forestry journal
= Journal forestier suisse**

Band (Jahr): **127 (1976)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Forstwirtschaftliche Zentralstelle

Zur TV-Sendung «Bericht vor 8» vom 8. März 1976

In der TV-Sendung «Bericht vor 8» vom 8. März 1976 wurde ein Film ausgestrahlt, der in forstlichen Kreisen erhebliche Empörung auslöste. Es handelte sich dabei um eine Reportage über Akkordholzhauerei im Gebiet von Effretikon. Die gezeigten Holzhauereiarbeiten wurden unter Missachtung der elementarsten Grundregeln der Arbeitssicherheit ausgeführt. Die

Gespräche zeigten deutlich, dass es sich nicht um eine repräsentative Arbeitergruppe handeln konnte.

Die Forstwirtschaft bemüht sich seit vielen Jahren, gegen das falsche Bild, das in der Öffentlichkeit über die Forstberufe vorherrscht, anzukämpfen. Diesen Bemühungen war die fragliche TV-Sendung genau entgegengesetzt. Die Forstwirtschaftliche Zentralstelle der Schweiz distanziert sich mit aller Deutlichkeit von solchen negativen und unsachlichen Informationen.

FZ